

—Dice un periódico:

«Una campana de Viena pesa 40,000 libras. Hay otra en Olmutz de igual peso. En la catedral de Toledo, en España, hay una que pesa 38,500 libras. En Rouen (Francia), hay una que pesa 36,000 libras. La mayor que hay en Westminster (Inglaterra), pesa 30,000 libras. Hay otra de igual peso en Erfurt (Alemania), que durante mucho tiempo no tuvo rival en Europa en cuanto al sonido. La campana mas grande de América, que está en Montreal (Canada), pesa unas 25,000 libras, que es tambien el peso de la de Nuestra Señora de París. Las principales campanas despues de las anteriores, son: la de San Pedro de Roma, que pesa 17,500 libras; la llamada *Great Tom*, de Oxford (Inglaterra) 17,000 libras; la llamada *Jacqueline*, de París, fundida en el año 1300, pesa 15,000 libras; la llamada *12,000 libras*; la de San Pablo, de Londres, 11,500 libras.»

Nº 161 - 10 Junio 1875.